

Le martaoui

Acacia simplex

Le martaoui, ou acacia du bord de mer, peut atteindre 10 m de hauteur. La floraison a lieu de janvier à juin et les fleurs en forme de pompons jaunes ressemblent à celles du mimosa horticole. Les fruits sont de longues gousses aplaties et pendante faisant penser à des gousses de hariots. A Fidji, la décoction de l'écorce est utilisée comme purgatif et les feuilles se préparent en bolsson contre les maux d'estomac. Il est déconseille d'utiliser son bois pour faire du feu car il dégage une odeur très désagréable. En revanche, c'est un beau bois pour le tournage.



Cet arbre n'a pus de feuilles ? Ce qui semble étre feuilles sont en fait des phyllodes, c'est-à-dire des pétioles (le » petit pied » qui relle la feuille à la tige) transformés. Ces phyllodes sont concaves, alternes (disposés Cun au-dessus de l'autre alternativement à gauche et à droite de la tige) et présentent des » nervores » usuallés.